

Delpiano destaca “flexibilidades” en el Servicio Militar y afirma que se han hecho esfuerzos para controlar la salud física y mental

A solo días de que el Ministerio de Defensa anunciara la “nueva fase” para el Servicio Militar de 2026, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, señaló que se han reforzado los protocolos para preparar a los jóvenes reclutados, sobre todo lo relacionado con la salud física y mental.

La ministra remarcó que hoy se están reforzando los exámenes de “salud física y también salud mental. Y la verdad es que nos encontramos con mucho joven con depresión o que han tenido consumo complejo de droga”.

Respecto a la nueva etapa del proceso, la ministra destacó que hoy existe una “mayor flexibilidad” en el Servicio Militar. “Primero hay dos opciones en el año de poder acuartelarse (...) el acuartelamiento es en abril y también puede ser en agosto”.

Además, resaltó que hay flexibilidad en la continuidad de estudios. “Para personas que estudian, que están estudiando, si tú haces enero y febrero durante dos años seguidos, cumples con tu servicio militar”.